

Ressort: Vermischtes

Tierschutzbund: Tierklonen generell verbieten

Berlin, 25.01.2018, 09:07 Uhr

GDN - Der deutsche Tierschutzbund hat das Klonen von zwei Javaneraffen in China scharf kritisiert. In der "Neuen Osnabrücker Zeitung" (Donnerstagsausgabe) forderte die Sprecherin des Tierschutzbundes, Lea Schmitz, ein generelles Verbot des Tierklonens.

"Wir lehnen das Klonen von Tieren strikt ab", sagte sie. "Die Klontiere sterben oft kurz vor oder nach der Geburt, sodass sie Schmerzen empfinden und schwer leiden." Außerdem seien Primaten sinnesphysiologisch hoch entwickelt und auf soziale Beziehungen angewiesen. "Sie leiden mehr als andere Tiere unter einer derartigen Versuchsdurchführung", sagte Schmitz.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-101136/tierschutzbund-tierklonen-generell-verbieten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com